

Chères amies, chers amis,

Janvier : Mois de l'Action Professionnelle

Comme le disait si bien Jeanne d'Arc, le 31 mai 1431* : « Je déteste les lendemains de cuite », voilà le ton est lancé pour 2023 !



Je pense que vous avez déjà reçu, toutes et tous, des dizaines de messages de bons vœux, je vais donc vous épargner une énième communication à ce sujet, tout ce qui m'importe, c'est que votre santé se porte au mieux et que vous puissiez continuer à vous amuser, à vous instruire et à réaliser des projets au sein de vos clubs et en dehors, donc permettez-moi de vous souhaiter une excellente santé 2023 !

L'Action Professionnelle dans notre District, vous le savez sans doute, c'est mon cheval de bataille durant cette année, parler du Rotary au sein du grand public en mettant en avant nos valeurs professionnelles. Je suis un adepte de la transmission de notre savoir-faire et par conséquent de notre savoir-être ! Qu'elles s'appellent Opérations Carrière ou portent d'autres noms dans certaines zones, de grâce, retournons voir nos étudiants soit dans des salons organisés par nos soins ou coorganisés avec des organismes publics/privés, soit dans leurs écoles pour que ces élèves se rendent compte des métiers qui les attendent. Cela évitera des échecs, notre image en sortira grandie et notre effectif aussi, croyez-moi.

Je rappelle que notre Commission de District liée à ce thème, menée actuellement par Thierry Reip, publiera sous peu et à l'attention des clubs 2 Vademecum, l'un pour la réussite d'un Salon dédié aux étudiants du secondaire et l'autre sur un Challenge pour jeunes entrepreneurs.

Sachez également que je suis en contact avec notre District voisin, le 2150, pour que nous puissions nous associer au Championnat du Monde des métiers manuels. De nombreux jeunes étudiants professionnels pourront se faire aider par les clubs de leurs régions. J'y reviendrai dans un prochain courrier ! On ne lâche rien en 2023, on se diversifie pour un mieux.

Comme chaque mois, je vous informe sur les promesses de dons des clubs de notre District : au 31 décembre 2022, les montants pour la **Fondation Rotary s'élèvent à près de 160.000 € et à plus de 66.000 € pour Polio**, BRAVO bien que l'on me dise que c'est moins que l'an dernier pour la Fondation et plus pour Polio. Je vous rappelle quand même que la Fondation a été la première à réagir lors des inondations de l'an dernier ... n'hésitez pas à alimenter cette caisse, mon petit doigt me dit que nous ne sommes pas sortis de nos peines et serons tout heureux de pouvoir profiter des fonds d'urgence octroyés par le Rotary International.

Un petit mot sur l'autre Programme important, celui qui nous différencie d'ailleurs de tous les autres clubs services, celui de la **Jeunesse**. Cela tourne bien et même plutôt bien puisque les **YEP** seront plus de 100 pour l'année prochaine, le Holiday Exchange Program (**HEP**) de notre District, après le succès de juillet 2022 des clubs des environs de Huy, sera repris en 2023 par ceux des clubs des environs de Dinant et le **Family to Family** commence à bien entrer dans les esprits des clubs, je félicite non seulement la Commission Jeunesse mais aussi tous les clubs pour leur belle participation à ce succès. Si intérêt d'être famille d'accueil, manifestez-vous auprès du YEO de votre club, c'est une expérience !

Ayant constaté lors de mes visites de décembre dans les clubs que la seule chose que les membres avaient retenue de la lettre du gouverneur (preuve en est que certains la lisent 😊) était la citation de Philippe Geluck : « *Je veux bien me déguiser en sapin de Noël pour les fêtes, si on promet de faire très très attention quand on enlèvera les boules* », je me vois donc dans l'obligation de répéter l'opération pour le Nouvel An.

« Ce ne sont pas les années qui comptent dans une vie, mais la vie dans vos années », Abraham Lincoln

« L'an dernier, j'étais encore un peu prétentieux, cette année je suis parfait », Frédéric Dard

« Le premier janvier est le seul jour de l'année où les femmes oublient notre passé grâce à notre présent », Sacha Guitry

Et pour terminer avec l'ineffable Philippe Geluck, auteur du Chat, attention accrochez-vous :
« Le 1^{er} janvier 1945, à Hiroshima, les gens s'étaient aussi souhaités une bonne et heureuse année ».

Si je reçois des remarques sur cette dernière citation, c'est que vous aurez lu cette lettre jusqu'au bout, il ne me reste donc plus qu'à vous remercier pour votre lecture.

Bien amicalement,

Pascal – DG 2160

- Rotary Foundation D2160 Annual Fund	BE97 0018 8663 5549	Bic	GEBABEBB
- Rotary Foundation D2160 Polio Fund	BE75 0018 8663 5751	Bic	GEBABEBB

* Jeanne d'Arc est décédée sur un bûcher le 30 mai 1431 à l'âge approximatif de 19 ans à Rouen (France)